
EEG-Befreiung

Anträge stark angestiegen

[11.02.2013] Wieviele Firmen werden in diesem Jahr von der EEG-Umlage
befreit? Dies wollte die Bundestagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen von der
Bundesregierung wissen.

Die Bundesregierung kann derzeit keine Auskunft darüber geben, wie viele Firmen im Jahr 2013 von der

EEG-Umlage befreit werden. In einer Antwort auf eine Kleine Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

erklärt die Bundesregierung, dass die Zahl der Anträge beim Bundesamt für Wirtschaft und

Ausfuhrkontrolle (BAFA) stark angestiegen seien. Daher konnte das Antragsverfahren noch nicht

vollständig beendet werden. „Die noch ausstehenden Verfahren sollen bis spätestens Ende Februar 2013

abgeschlossen werden“, heißt es in der Antwort der Regierung. Die Bundesregierung erwartet, dass 2013

„voraussichtlich etwa zweieinhalb Mal so viele Unternehmen wie bisher von der Sonderregelung profitieren

können“. Klar ist bereits, dass sich die Zahl der Anträge auf weitgehende Befreiung von der EEG-Umlage

im vergangenen Jahr bereits mehr als verdoppelt haben. Laut Bundesregierung stellten bis Ende Juni

2012 insgesamt 2023 Unternehmen einen entsprechenden Antrag. 2011 seien es lediglich 813 Firmen

gewesen.
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Antwort der Bundesregierung auf die Kleine Anfrage (PDF, 54 KB)
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